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宇部市総合計画審議会健康福祉分科会（第１回）議事録 【要旨】 
 

日  時 平成２０年１２月３日（木）１１：４５～１２：００ 

場  所 男女共同参画センター・フォーユー ２階 第１・２講習室 

出席者（委 員）倉 重 龍 昌  有田信二郎  西 村 伸 子   

（事務局）新総合計画策定室長補佐 河 村 真 治  総合政策課主任 福 永 俊 明 

欠席者（委 員）中 野 朋 子 
 

１ 正副委員長について 

委員の互選により、委員長を有田信二郎委員、副委員長に西村伸子委員とすることに決した。 

 

２ 今後の方針等について 

（委 員 長）  専門としている人、障害者本人の声を聞きたい。今から募集するのも難しいか

らワークショップに参加している人の声を是非聞きたい。外部委員として出席す

るのは難しいとのことだが、どういった形でも良い。 

（事 務 局）  ワークショップ参加者に分科会にオブザーバーとして参加してもらう方法は考

えられるが、ワークショップ参加者の部会参加の件を打診したこともない状況な

ので、事務局として検討の上、回答させていただきたい。 

        なお、第２、３回のワークショップの傍聴ができるので、ワークショップの検

討状況を知っていただくことは可能である。 

 

（委  員）  審議会が関わるのは、基本構想までか。実行計画も含むのか。 

（事 務 局）  基本構想までである。 

 

（委  員）  実行計画を作るのならまだしも、基本構想だけなら、健康福祉分野の記述内容

も限られるので、外部の人の意見を聴いても意味が無いかもしれない。 

（委 員 長）  それでも、今後の骨格を決める段階なので、よく関係者の意見を聴いてから記

述したほうがよい。その考え方の元になるところは提案という形でもいいのでは

ないか。 

 

（委 員 長）  次回は全員が出席できるよう日程を調整したい。木曜日午後とか。 

（事 務 局）  必要であれば、夜間開催も含めて検討していただいてもよい。 

 

（委  員）  事務局以外の関係各課職員も夜間に出席できるか。 

（事 務 局）  出席できるように、事務局で調整する。 

 

※次回開催 第３回審議会全体会議の後 


